



Prats expone su programa en el Círculo de artesanos

Candidato a la Alcaldía, Antonio

Prats:

“La creación de empleo es

nuestra principal prioridad y para ello llevaremos a cabo bonificaciones para empresas que contraten a jóvenes en paro y mayores de 45 años, entre otras cuestiones”.

El candidato por el Partido Andalucista, Antonio Prats, participó en la noche de ayer en el coloquio de todos los candidatos a primer edil del Ayuntamiento sanluqueño, en el que el andalucista expuso su programa electoral además de hacer referencia a las máximas carencias que sufre nuestro consistorio y que están provocando que el desempleo haya duplicado su cifra en cuatro años de gobierno del PSOE y del CIS.

Haciendo en primer lugar alusión a que la alcaldesa, Irene García, tendría que haber proporcionado como Presidenta de la Administración de la Televisión Costa Noroeste un debate para todos los partidos que se presentan a las elecciones del próximo domingo, Prats hizo referencia a que el Partido Andalucista no se va a centrar en hacer grandes proyectos debido a la situación de crisis que posee nuestro Ayuntamiento.

[Enlace externo ...](#)